
                                   

 

 

 

       

全釧路教職員組合・書記古川和美  2018/4/２４     ‘1８年度  ＮＯ２  

ようこそ‼全釧路へ。ぱーと２ 

新しくくみあいに加盟してくださいました皆

さま、ありがとうございます。新年度に飛び込

んできたニュースは組合員が活気づく嬉しい出

来事でした。  年度が替わって長年組合を支え

てくださった退職者組合員も再任用組合員・退

職教職員組合員となり、さらに組合を支えてく

ださっています。ありがとうございます。  

 そしてとても残念なことですが年度替わりと

ともに事情があって組合を去る方もいらっしゃ

いました。本当に長い間組合を支えてくださっ

て、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。そしてお疲れ様

でした。 

転出した方もいらっしゃいますが、新天地でも引き続き、組合加盟をされて頑張っ

ています。どこにいっても“つながっている”ところがこの組合の魅力ですね。  

困ったことは“全釧路（全釧路教職員組合）へ”全釧路で解決できないところは“道

教組”（全北海道教職員組合）へ“それでも大変なところは”全教（全日本教職員組合）

へ“と全道。全国へとつながっています。仕事で苦しいとき、困ったとき、いつも支

えとなるのは全釧路の仲間たち。仲間と手を取り合える。それが”くみあい“のいい

ところです。 

まだかけだしの書記ですが私は古川和美（ふるかわかずみ）と申します。“くみあい”

が少しでも身近に感じられて、皆さんが笑顔で働けるようにお手伝いできたらいいな

と思っています。どうぞよろしくおねがいします。13 時半から 17 時半まで星が浦教

育会館にいます。 

 

ぜんくしろだより  

しょき 

しょき 

古川和美書記  

じこしょうかい  

 

なまえ・・古川和美 （ふるかわかずみ・平和の和に美しいとかきます。）  

生年月日  1967 年１月２８日  釧路市音別町酪農家次女  

おもな経歴・職歴 岐阜県大垣市立大垣女子短期大学卒  

岐阜県紡績工場・音別町農協事務職・浜中町郵便局・浜中ウニの加工場・

昆布干し・託児・保育士（１０年）など楽しく働いてきています。（＾

家族は夫１人・子ども２人（いずれも成人しています）  



しょきだよりＮＯ１で役員紹介をしましたが、3 月まで全釧路書記長だった斎藤先生

はどこに行ったのでしょうか？ひょっとして遠い島に行ってしまったのでしょうか？

いえいえ違います。 

なんと道教組の書記長として頑張っているのです。道教組に電話をかけると斎藤先

生がいます。毎日の組合情報もメールで流してくれます。

“道教組斎藤です”という電話もかかってきます。書記の

私としては以前より身近に感じられるようになった気が

しています。皆さんもひょっとしたらそう感じるかもしれ

ないですね。 

そして、斎藤先生に代わって全釧路の要となって働いて

くれているのが、“釜萢圭先生です”  

執行委員会でもアイデアをたくさん出して、組合が活気づいています。柔軟にしな

やかに皆さんが職場で働きやすいようにすぐ動いてくれますので、斎藤先生同様よろ

しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 カメラがまっすぐ持てない？  

先日事務所でこの“しょきだより”に写真をのせるため、写真撮影会をしました。  

委員長は私（書記）の写真をそれなりに撮ったのですが、私が相手を撮るとなると、

ちょっとむずかしい。えーっと思うのでしょうが本人が一番そう思っているのかも・・

実は物心ついた時から私の身体は傾いているのです。左右の視力に極端な差があると

いうことと、左の耳の聴力が弱い（幼い時の中耳炎が原因）ということで身体のバラ

ンス感覚が悪いのです。長年のためそれが自分では慣れていて視界も斜めのまま自分

で補正して生活しています。人と並んで歩くときは距離を見ながら相手に合わせて歩

きます。1 人で歩くときは必ず曲がって歩いています。なので前を歩く人について歩

く方が楽です。カメラで写真を撮ると画像が傾いてしまいます。委員長が“脇を締め

て、こう”とやってみせて教えてくれるのですが、今度はうまく撮ろうとすると手が

震えてしまいブレブレ・・見るに見かねたやさしい書記長が“僕が撮ろうか”と言っ

てくれてとても素敵な写真を撮ってくれました。ありがとう ‼書記長。今度写真を撮る

時までに上手になっているからね。  

そして撮られた私の写真の様相は「去年から見れば何歳も年とったみたーい（老け

込んだという意味）」と嘆いている私に委員長が一言「大丈夫だ！去年から一歳しか年

とってないから」って。ん？書記長大笑いでした。  

えがお署名スタート集会＆お花見会 

5 月 12 日（土）14 時～（スタート集会） 

       15 時～（お花見会） 

集って元気に‼組合員じゃなくても参

加ＯＫ‼たくさん誘いあって参加しまし

ょう 


